

La Lettre du Maire

Décembre 2022



MAINTENONS LE CAP

Madame, Monsieur,

La douceur de l'automne s'estompe pour annoncer un hiver qui s'annonce déjà rigoureux. Les contraintes engendrées par la crise énergétique s'imposent à nous et nous obligent à prendre des décisions impopulaires : la rigueur sera inévitable pour maintenir une qualité de vie décente.

Au niveau de la municipalité, l'anticipation était déjà de mise et ce depuis plusieurs années. Nous entrons à présent dans une phase d'application de mesures strictes et nécessaires. Aussi, nous nous devons de partager, d'échanger sur ce nouveau mode de vie.

Tout d'abord, sachez que nous sommes au regret, bien évidemment, de fermer la piscine municipale pendant quelques mois, mais c'est un choix assumé et une mesure responsable. Nous nous sommes rapprochés de la communauté de communes afin d'engager le dialogue sur sa vocation de soutien et d'égalité de territoire.

Sachez néanmoins qu'en dépit de ces préoccupations, nous sommes à vos côtés et tenons à partager avec vous ces événements auxquels de nombreux Saint-Aignanais ont participé.

La cérémonie du 11 novembre s'est avérée représenter un événement exceptionnel avec la présence des collégiens. Ils ont participé aux hommages rendus au cimetière avec l'ensemble de la population et ont porté lors du défilé le drapeau remis au collège par l'association «Le Souvenir Français». Honorons la qualité de la transmission du devoir de mémoire toutes générations confondues.

La patinoire sera réimplantée à l'identique pour le plus grand plaisir des petits et grands. De nombreuses associations se sont impliquées pour la bonne réussite du projet. Le marché de Noël, en partenariat avec l'Union des Commerçants, animera la commune et des artistes exposeront à la Prévôté.

Merci aux associations qui, dans la pratique de leurs activités et avec leurs moyens, tissent du lien social bien au-delà des limites de notre commune.

Je vous souhaite de très bonnes fêtes de fin d'année et vous donne rendez-vous à la salle des fêtes le vendredi 13 janvier à 19h30 pour la cérémonie des vœux de la municipalité.

Bon à tous
Votre maire, Eric Carnat

EN IMAGES



Remise des diplômes Aisance aquatique



Fête de la Saint-Simon



Découverte des échecs - Vacances sportives

Mairie de Saint-Aignan

1, rue Victor Hugo

41110 Saint-Aignan

02 54 71 22 22

maire@ville-staignan.fr

www.ville-saintaignan.com



Devoir de mémoire au collège Joseph PAUL-BONCOUR



Cette année, les élèves de troisième du collège Joseph Paul-Boncour, encadrés par leurs professeurs d'histoire, Madame Bessé, Monsieur Fressart et Monsieur Le Dréau, participent à plusieurs actions liées au devoir de mémoire : remise en état des tombes d'anciens combattants, biographies des soldats enterrés à Saint-Aignan, prise en charge du drapeau des Prisonniers de guerre et des Déportés du canton de Saint-Aignan.

Soyons fiers de l'implication de ces élèves que leurs professeurs ont su intéresser. Nous ne pouvons que nous réjouir de l'implication citoyenne des élèves.

Lier la vie de collégien à celle de citoyen, sur le territoire de leur commune, de leur quotidien, c'est un des meilleurs moyens de rendre vivant ce devoir de mémoire.



Le Clos des BERNARDINES

L'association «Le Clos des Bernardines» mène une démarche culturelle conséquente. Implantée depuis peu sur la commune, elle enchaîne avec succès les manifestations sur Saint-Aignan.

Elle a su dans le cadre du 4^{ème} centenaire de la naissance de Molière proposer :

- deux pièces de théâtre,
- une exposition,
- un film,
- deux conférences,
- et un stage.

La nouvelle UCAI

L'Union des Commerçants, Artisans et Industriels (UCAI) s'est mobilisée pour le désormais traditionnel marché de Noël. La nouvelle équipe, autour de sa présidente Corinne Pons, a décidé d'offrir de nombreuses animations dans le centre-ville en partenariat avec la municipalité. L'UCAI a pensé aux grands et aux petits.

Les élus de Saint-Aignan ont souhaité reconduire la patinoire et maintenir leur soutien aux différentes associations pour que l'esprit des fêtes de fin d'années enchante la ville : support logistique, mise



Corinne Pons, présidente de l'UCAI, entourée d'Eric Carnat et de Jean-Pierre Leroy.

à disposition de matériels et d'équipements tels que les stands.

Longue vie à cette association qui compte bien relever le défi d'être un des acteurs du dynamisme local.